

## 懐かしの昭和グルメ

### 【ドリア】

1930年（昭和5年）頃、横浜のホテルニューグランド初代料理長が、体調を崩した銀行家のために、バターライスにエビのクリーム煮とベシャメルソースをかけてオーブンで焼いたのが始まりといわれています。クリーミーなソースと香ばしいチーズが絶妙にマッチしたマイルドな味わいが魅力で、洋食の定番となりました。



文化

～1967年～



### 【1967年の漫画革命】

1967年に連載開始された『あしたのジョー』『天才バカボン』『ルパン三世』は、社会問題やユーモア、アクションを通じて読者層の拡大に寄与しました。漫画が単なる娯楽から、社会的メッセージを伝える手段としての役割を強めた時代でもあり、現代の日本漫画の発展に大きな影響を与えています。

懐かしい

### あの頃の日本

ファッション

～1967年～



### 【ツイッギー来日】

イギリスのファッションモデル、ツイッギーが1967年に来日しました。彼女のミニスカート姿は日本の若者に大きな影響を与え、ミニスカートブームを巻き起こしました。羽田空港には多くのファンが詰めかけ、翌日の記者会見では超ミニドレスで登場し話題に。滞在中のファッションショーでは、8,500人の観客を集めました。